



## AUDAX ITALIANO LA FLORIDA S.A.D.P.

---

### COMUNICADO OFICIAL

Audax Italiano La Florida S.A.D.P. informa que con fecha 4 de Febrero de 2022, mediante un traspaso de acciones, el control de gestión del Club ha sido asumido por un grupo empresarial de origen mexicano con amplia presencia en Latinoamérica, especializado en el ámbito del deporte, el entretenimiento y la tecnología, cuyo presidente es el señor **Gonzalo Cilley**.

La administración saliente, tras trece años, ha cumplido con su misión de dotar a la institución de infraestructura de primer nivel y una completa carrera de formación integral para niños y jóvenes con una sólida base académica y científica. Además, logró una posición financiera solvente, la profesionalización de todas las áreas del club, un proyecto social y deportivo de gran envergadura con cobertura nacional y en el ámbito del fútbol profesional su Primer Equipo se encuentra compitiendo en el torneo más importante del continente a nivel de clubes, como es la Copa Conmebol Libertadores.

La nueva administración contempla continuar y fortalecer el plan ya desarrollado en términos de formación integral para niños y jóvenes, seguir trabajando junto a la comunidad de La Florida, pero incorporando, además, a otros sectores de la sociedad nacional en el proyecto, en particular a la colectividad Italiana residente en Chile y a la comunidad de Puente Alto donde se encuentra nuestra Ciudad Deportiva. También pretende dotar al fútbol chileno de más y mejores talentos para la consolidación de sus selecciones nacionales y ser un catalizador de oportunidades para los jóvenes de sectores más vulnerables.

*“Nuestro objetivo es potenciar lo hecho hasta ahora, hacer el equipo más competitivo aún y mantenerlo en zona de copas de manera sostenible en el tiempo. Queremos seguir dando alegrías a los hinchas, continuar desarrollando proyectos sociales y ser un aporte a la actividad”,* señaló Gonzalo Cilley.



## AUDAX ITALIANO LA FLORIDA S.A.D.P.

---

Rodrigo Robles, ex gerente de Ligas Profesionales de la ANFP, será el encargado de liderar y conducir el nuevo plan estratégico, con el objetivo de instalar al club como un equipo definitivamente competitivo y consolidarlo como una institución sólida tanto a nivel nacional como internacional, incorporando la ciencia, la tecnología y las mejores prácticas que han demostrado funcionar en otras instituciones alrededor del mundo, adaptadas a la realidad nacional, sin dejar de lado el compromiso y la responsabilidad social que se tiene con la actividad y el país.

Santiago, 4 de Febrero de 2022  
Audax Italiano La Florida S.A.D.P  
#ForzaAudax